
平成18年度 せざき初夢市民会議 開催！！ 

平成 19年 1月 13日（土）に瀬崎コミュニティセ

ンターで毎年恒例の初夢を語る会が開かれました。 

 

 

 

 

～地域は変わる～ 

これまでの経過と今後の簡単なスケジュールの

発表がありました。 

ふれあい親水緑道について 

みんなでまちづくり会議に提案。平成19年度に

遊歩道化し、親水化は、以後5年を目処に、地域

の皆さんと整備の役割、しつらえや方法などを話

合いながら決めていきます。 

蒲原公園再生プラン事業について 

みんなでまちづくり会議に提案。軽スポーツを身

近に楽しめる多目的広場の公園に第 3 期に分け

て整備。平成 18 年 9 月より第 1 期工事中（平

成20年秋に完成予定） 

 

 

 

東町線と松戸草加線交差点改良事業について 

交差点改良に係る考え方について、現存する歩

道橋の架け替え・廃止について「関係する権利

者との懇談会」「瀬崎危険交差点改良説明会」

「専門小委員会」等で協議を重ね、「安全な交

差点であれば、歩道橋はいらない」という見解

のもと、意見をとりまとめた、8つの事項を踏

まえて工事等を進めるように、草加市に要望書

の提出をするための説明がありました。 

1.地域にとって安心安全な利用しやすい交差点とすると共に、将来の道路網体系および

車両交通量予測等を勘案した設計とする。 



2.児童生徒および高年者、障害者の視点を大切にした設計とする。 

3.設計にあたっては、対象となる関係権利者の協力に配慮する。 

4.工事期間中の安全対策に考慮する。 

5.隣接交差点（南側）の安全対策について検討する。 

6.道路位置の変更による残地（南側）について有効活用を図る。 

7.地域の安心安全なまちづくりのために、学校・PTA・地域で取り組む安全運動につ

いて検討する。 

8.事業にあたっては、住民と行政のパートナーシップにより推進する。 
 
～瀬崎コミセン利用団体・ネットワーク団体の活

動紹介～ 

コミセン利用団体からは、自彊術（じきょうじゅ

つ）・カラオケ愛好会・すずらん・琴晴会・華扇

流・体操クラブせざき・フォーアンドフォーより

活動の紹介がありました。 

ネットワーク団体からは、瀬崎マンションネット・瀬崎防犯パトロール隊・わいわい井

戸端会議・花と緑の公園づくり・瀬崎子どものクラブ・元気アップクラブ・せざき冒険

あそびの会の活動の紹介がありました 

 

～新年懇談会～ 

「地域のためにコミセンが出来ること」をテーマに各テーブルにて意見を出し合い、

まとめたものを懇親会の中で、発表しました。この意見を参考に、瀬崎コミュニテ

ィセンターの地域の拠点となるようなまちづくりの推進に役立てて行きます。 
 
 

 

 


